
回答所管課

都市開発課

現在、担当課としてはシンポジウムを開催する予定はありませんが、市民の
方への説明としましては、広報ちりゅうの配布に合わせた年２回程度の「ま
ちづくりだより」の配布や市民向けの出前講座を行うことにより各事業の進
捗状況をお知らせさせていただいています。また、市内小学校の5,6年生児
童を対象に現場見学会を行うなど、引続きこのような活動を担当課としても
続け、今まで以上の情報発信に努めてまいります。

「第20回 議会報告会・市民との意見交換会」での、市民からのご意見への行政の回答
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Ｑ．【知立駅前再開発事業について】
知立街づくりシンポジウムを開催する予定は考えていますか？
開発計画及び事業が進捗しているようですが、市民に対し一定の説明していただける検討は
あるのでしょうか。
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